



防災訓練を行いました

8月29日（火）の6時間目に防災訓練を行いました。佐藤慎也教諭が全体指導を担当し、昨年度、日本における年間の地震発生件数が約2,000回であることやその中で震度4以上のものが51回であったことなど、生徒に問いかける形式で授業を行いました。その後、地震の危険性や自分の命を守ることの大切さを学び、終盤は校舎内の危険箇所をグループで点検し、校舎配置図に記入する作業を通して身近にある危険についても学びました。また、近隣の地区ごとで集まり、通学路の危険箇所についても共通理解をすることができました。以下は生徒の感想です。

今日の学習で改めて地震が起きたら、屋内ではガラスが割れたり、物が落ちてきたり、津波や土砂崩れなどの自然災害が起きることを詳しく知ることができました。また、地震が起きたら初めは、自分の身を守ることや出入り口やベッドの近くに家具を置かないなど新たに知ることができて良かったです。地区ごとの話し合いでも危険な場所を再度確認できたり、私が知らない危険箇所を知ることができて良かったです。今日学習したことを忘れずに生活していこうと思いました。

今日の防災訓練で校舎内を回った時に、意外と危ないところが多いなと思いました。また、登校する道も危ないところが多いなと思いました。永久津は林や木が多いので、地震や大雨、台風などで木が倒れることが多くあるなと思いました。この前の台風では家の下の川が氾濫したので、次に大雨や台風が来たら心配だなと思いました。また、坂が多いので雪が降って凍結した時もスリップしそうで怖いなと思いました。今回の防災訓練を日常で生かしていきたいです。



手話講座を行いました

9月7日（木）に3年生を対象に「手話講座」を行いました。この講座の目的は、手話を知ること、聞こえない人たちとのコミュニケーションを図ろうとする態度を育んだり、誰もが安心して暮らせる地域社会を築く必要性を理解することです。小林市手話通訳者派遣協会の徳永会長様の講話に始まり、簡単な手話について学習することができました。講師の先生からは、「聞く態度が素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。私から見ても「さすが3年生」と思える態度でした。今日学んだことを、これからの人生に役立ててほしいものです。



農業体験学習及び職場体験学習実施！

9月8日（金）に、1年生が農業体験学習を行いました。北きりしま田舎物語推進協議会の協力を得て、「夢追い人のくらやみ道場」「虹いろ農園」「里山・北樹園」の皆様にお世話になりました。この学習は、農業の大切さに気付き食への感謝の気持ちを高めるとともに、働くことの意義について学びます。栗拾いや野菜の種まき・収穫、薪わり・ピザづくりを通して、座学では学べない貴重な体験をすることができました。関係者の皆様、本当にありがとうございました。



2年生は、9月7日（木）、8日（金）の2日間で職場体験学習を行いました。この学習は、働く体験を通して社会に出たときに必要な礼儀作法を学ぶとともに、与えられた仕事をやり抜く態度を身に付けるとともに、職場の方の講話を聴くことを通して、健全な職業観をもち、自己の進路実現につなげることが目的です。小林市キャリア教育支援センターの支援を受け、4つの事業所にお世話になりました。2日間の体験でしたが、貴重な経験をすることができました。お世話になった事業所の皆様、ありがとうございました。



令和4年度日本英語検定協会「奨励賞」を受賞しました！

日本英語検定協会から「奨励賞」をいただきました。「奨励賞」は、年3回の検定すべてに申し込み、受験機会の提供を通じ、生徒の英語力向上を促進した学校に与えられる賞です。実用英語検定を多くの生徒が受験し、合格した実績が評価されました。永久津中学校はこれからもより高い級を目指して取り組む生徒を応援していきます。



今後の行事予定



9月	26日（火）生徒集会・地区英語暗唱弁論大会 30日（土）西諸島地区中学校秋季体育大会
10月	1日（日）西諸島地区中学校秋季体育大会 2日（月）リフレッシュデー 3日（火）生徒会役員選挙 5日（木）芋の収穫 6日（金）1学期終業の日 7日（土）～10日（火）秋季休業 11日（水）2学期始業の日 12日（木）3年生第3回実力テスト（国・理・英） 13日（金）3年生第3回実力テスト（社・数） 15日（日）～21日（土）みやざき子ども教育週間 16日（月）振替休業日（10/21分） 19日（木）読み聞かせ 20日（金）文化発表会準備・リハーサル（午後） 21日（土）文化発表会 26日（木）生徒会引継式 31日（火）稲刈り（午後）